

おゆみ野地区スポーツ振興会

鳥取地方をはじめ各地で記録的な大雪に見舞われるなど、日本列島が寒さに震えあがっている厳冬の中にも春を知らせる便りが届くようになってきた今日この頃、皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

東日本大震災から5年が経過した昨年は、4月に熊本県等九州地方を襲った大地震による甚大な被害など、心を痛める出来事があった一方で、リオで開催されたオリンピック、パラリンピックでの日本人選手の活躍という心躍る出来事がありました。平成23年のスポーツ基本法改正による競技スポーツ強化の成果が顕著に表れた結果であり、非常に喜ばしいことと思っております。

おゆみ野地区スポーツ振興会では、地域運営委員会をはじめ、地域の諸団体との連携を強くし、スポーツを通して地域住民の親睦、連携を主要な方針に掲げ、諸活動に引き続き取り組んで参る所存でございます。

今後ともスポーツ振興会の活動にご理解を頂き、ご支援、ご協力を宜しくお願い致します。

おゆみ野地区スポーツ振興会 会長 川口清二郎

平成28年度おゆみ野地区スポーツ振興会定期総会

5月8日(日)平成28年度おゆみ野地区スポーツ振興会定期総会を鎌取コミュニティーセンター多目的ホールで開催いたしました。

総会では、昨年度の事業・会計報告、今年度の役員・事業・予算案のすべてが承認されました。また、入会は任意となっておりますので、当会の活動主旨を各自治会代議員の皆様にご説明し、ご理解をいただいたうえで、入会いただくようお願いいたしました。

当会は皆様からいただいた貴重な会費によって事業を運営しております。その活動が地域にとって一層有意義なものとなるように、今年度の重点目標を、「高齢者の健康づくりと障がいを持つ方々との交流」とすることを報告いたしました。

*当会への加入は任意となっています。各自治会・個人会員の皆様におかれましては、平成29年度も後日配布・HPに掲載する当会の定期総会資料をご覧ください、当会事業及び会計報告、29年度の各案をご検討の上、ご加入いただくようお願いいたします。

第14回ドッジボール大会

7月3日(日)おゆみ野地区ドッジボール大会を扇田小学校アリーナで開催し、おゆみ野地区6小学校の5・6年生、合計18チームが参加し熱戦を繰り広げました。地区大会の優勝、準優勝チームが参加した緑区大会でも、「二代目チキン(小谷小)」が優勝、「小倉丸(扇田小)」が準優勝と地区大会と同じ結果を残しました。両チームは実力が拮抗した素晴らしいチームでした。

次年度の地区大会にも、多数の参加を期待しています。



第25回おゆみ野地区市民体育祭

9月25日(日)、おゆみ野地区市民体育祭を泉谷小学校で開催しました。約3,000人の方が、各競技に参加していただきました。

市民体育祭は、おゆみ野地区連協加盟の各自治会から選出していただいている体育祭等運営協力員の皆様に、得点競技の人集め等、大変な御尽力をいただき開催することができています。今後もスポーツによる地域づくりにご協力をいただきたいと思いますと思っております。

わくわくヘルスアップおゆみ野

10月23日(日)、千葉市と当会の主催で「わくわくヘルスアップおゆみ野」を有吉小学校アリーナで行いました。このイベントでは、運動体験(ウォーキング講座・親子ピラティス・緑わくわく体操体験他)・健康度測定コーナー(血管年齢・骨密度測定他)、相談コーナー(医師・歯科医師・薬剤師相談)など、様々なコーナーが用意され、生活習慣病予防のため「みどりく みなおし」を合言葉に、今回は「運動」をテーマに健康づくりを推進しました。



第4回おゆみ野地区自治会親睦グラウンドゴルフ大会

10月30日(日)小谷小学校にて、第4回グラウンドゴルフ大会を開催しました。

前回の課題であった駐車場も、乗り合いでの参加をお願いし楽しく過ごしていただきました。グラウンドゴルフは年配の方も無理なく楽しめるスポーツです。大会ではスティック等の用具も当会で準備しています。初めての方も気軽な気持ちで参加し、健康維持のため軽スポーツを楽しんでいただきたいと思います。

おゆみ野地区 後援事業

当会では「おゆみ野ソフトボールリーグ(Oリーグ)」と「地区ゴムバレー大会」の後援を行っています。

今年の、Oリーグ優勝は「ゴールデン・ベアーズ」、準優勝「オータム・フェニックス」。ゴムバレーボール大会は優勝「グローリー」、準優勝「レイズ」の結果となっています。

Oリーグの皆様にはソフトボール大会で、ゴムバレー大会参加チームの皆様には大縄跳び大会のお手伝いをいただいています。当会だけでは各大会の運営が成り立たないことが多くあります。体育祭等運営協力員の皆さま同様、ご協力をいただいている2団体の皆様へ感謝申し上げます。

第24回おゆみ野地区自治会親睦ソフトボール大会

11月20日(日)予選大会、11月23日(祝日)決勝大会を行いました。

優勝「秋の道南」、準優勝「わか草」の結果となりました。決勝大会では各チームの実力が伯仲しており、ジャンケンによる勝敗決定などの場面がみられました。

今年度も新規参加チームがなく、ここ数年参加チームが減少傾向にあります。新規参加チームの開拓が今後の課題となっています。各自治会会員の皆さまには今大会を利用し、ご近所同士の親睦を図っていただきたいと思っています。会員皆様の積極的な参加をお待ちしています。



第7回おゆみ野地区大縄跳び大会

12月11日(日)、泉谷小学校体育館で、おゆみ野地区大縄跳び大会を開催しました。

おゆみ野地区大縄跳び大会は、おゆみ野地区で活動している3つの青少年育成委員会が主催で行われている大会の、各部門上位入賞3チームを集めて行われる大会です。

各チームそれぞれ跳び方に特徴があり、2列で跳ぶチーム・少しゆっくりでも確実に跳ぶチームとにかく早く回して回数を跳ぶチームなど様々です。90秒で150回以上跳ぶチームは、大縄を見ていないようです。跳ぶ選手と回す選手の息が合っているの(練習の成果)だと思います

スポーツ推進委員 活動

スポーツ推進委員は、地区レクリエーションスポーツ行事の企画・運営だけではなく、各種大会の役員(審判)や研修会への参加等、様々な活動をしています。市家庭ゴムバレーボール大会等の審判を行うための研修会や、新しいスポーツ普及のための研修会、マラソン大会のコース整理員、救命講習会などです。下記の写真で、幾つかの活動を紹介します。



ゴムバレーボール大会審判



室内ペタンク研修会



ふるさと祭り体力測定

スポーツ振興会?

- *地域住民のスポーツやレクリエーションなどの活動を支援し、健康の増進や親睦をはかることを目的とした会です。通称「スポ振」と呼ばれています。
- *スポーツ振興会の活動は、千葉市が全面的にバックアップし、市内に79のスポーツ振興会が設立されています。
- *おゆみ野地区スポーツ振興会は、平成5年に設立されました。
- *おゆみ野地区連協や関係団体の協力を得て、充実した活動を行っています。
- *個人会員には、おゆみ野地区内の居住者・事業者等の勤務者や、総会において承認された方が加入されています。

役員・運営は?

- *役員(当会規約参照)は、各関係団体より選出されていますが、主となり活動するのは千葉市から任命されたスポーツ推進委員です。

会長 川口清二郎 (スポーツ振興会)
副会長 篠原重樹 (おゆみ野地区連協)
" 小林賢生 (スポーツ推進委員)
事務局長 高橋和久 (スポーツ推進委員)

- *会費 年間200円/世帯で、会員として加入していただいています。

活動は何?

- *市民体育祭、ソフトボール・ドッジボール・大縄跳び・グラウンドゴルフなどの各種大会の企画・運営。
- *スポーツ教室(健康体操)の実施。
- *関係団体が主催する行事への積極的後援。(四季の道駅伝・さくらさくさくウォークラリー)
- *地域スポーツ団体への後援。(Oリーグ・ゴムバレー)
- *他の委員会への協力。(おゆみ野夏祭り実行委員会・青少年育成委員会・学校開放委員会 他)
- *千葉市指定のスポーツ大会や研修会に役員として参加。

活動報告は?

- *当会の総会資料や各大会結果は、ホームページに掲載しております。ご覧ください。

個人会員を募集しています。年間200円/世帯の会費が必要となります。会費は、各行事の運営費用の一部として運用させていただきます。

入会については、ホームページからご連絡下さい。スポーツ振興会の活動にご理解をいただける方は、よろしくお願い致します。

<http://www.oyumino-shatai.com/>